

## 宮城汐里さん 全国高校選抜女子ソフトボール大会出場！

3月19日から22日に、三重県で「第28回全国高等学校選抜女子ソフトボール大会」が行われ、宮城汐里さん（山崎・群馬県太田市立商業高3年）が出場しました。

キャプテンを務める宮城さんは、1回戦で九州文化学園高等学校と対戦し、接戦の末0対1で惜しくも敗れてしまいました。

宮城さんは「全国選抜大会に出場して、勝負の厳しさを改めて学ぶことができました。日本一を目指に、戦いに挑みましたが、自分たちの力が発揮できずに負けたことが本当に悔しかったです。夏は絶対に勝ちます」と力強く話してくれました。



(前列右から3人目：宮城さん)

## 谷津地内に 信号機が設置されました！



谷津地内の国道254号とホンダ寄居工場入口・彩の国資源循環工場入口の交差点に定周期式信号機が設置され、3月25日に設置を記念して点灯式が行われました。

この交差点は、今後ホンダ寄居工場の稼働に伴う交通量や、資源循環工場への搬入車両の増加が予想され、安全確保の観点から信号機の設置が望まれていました。

点灯式には地元の皆さんやホンダ、寄居警察署の関係者など20人が参加して行われました。副町長と寄居警察署副署長がスイッチを入れて信号機が点灯し、参加したさんは、交通事故の防止に期待を寄せていました。

## 市村藍良さん JOCジュニアオリンピック水泳大会出場！



3月27日から30日に「第32回JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会」が、東京辰巳国際水泳場で行われ、市村藍良さん（男児上郷南・男児小6年）が、競泳女子12歳以下の50メートルバタフライの部に出場しました。

惜しくも決勝へは進めませんでしたが、自己ベストタイムを更新しました。

市村さんは「とても緊張しました。競技では、前だけを見てゴールを目指しました。自己ベストタイムが出せたのでうれしかったです。また、がんばりたいです」と話してくれました。

## 根岸未来さん 「エコ計画賞」受賞！

小学生が身近な環境問題を調べて新聞をつくる「ジュニア・エコタイムス」で根岸未来さん（中郷・男児小5年）が「エコ計画賞」を受賞しました。

根岸さんの作品は、男児小の「子どもエコクラブ」の活動で集められている、ペットボトルキャップの行方を調べたもので、県内1,592作品の中から選ばれる優秀作品5点の1つに選ばれました。

根岸さんは、「冬休みの宿題でもあり大変だったけれど、すばらしい賞に選ばれてうれしいです。これからも地球環境について調べ、地球を守っていける人になりたいと思います」と話してくれました。



## 椎名希さん・坂本日香梨さん 全国高校選抜少林寺拳法大会出場！

3月27日と28日の2日間、香川県の財団法人少林寺拳法本部で「第13回全国高等学校選抜少林寺拳法大会」が行われ、椎名希さん（常木・小川高3年）と坂本日香梨さん（伊勢原・同3年）が、団体演武の部に出場しました。

椎名さんと坂本さんは決勝ラウンドで11位になりました。

椎名さんは「納得のいく演武ができ、よい成績が残せました。他県代表の演武を見て、新たな課題が見つけられたので、次に活かせるようがんばりたいです」、坂本さんは「今回の全国大会で初めて決勝ラウンドに進出できたので、とてもうれしかったです。次の大会では今回以上の成績を目指してがんばります」と笑顔で話してくれました。



(左から3人目：椎名さん 同4人目：坂本さん)



(左：坂本さん 右：椎名さん)

## 大谷麻稀さん・坂本弓委さん 県大会で「柔の形」披露！

3月22日、埼玉県立武道館で「第41回埼玉県少年柔道選手権大会」が行われ、明道館寄居警察署少年柔道教室の大谷麻稀さん（岩崎・桜沢小6年）と坂本弓委さん（上組・同6年）が「柔の形」の模範披露演武を行いました。これは大会が始まって以来、大人以外では初めてのことです。大谷さんは「取の形」、坂本さんは「受の形」を披露し、埼玉県柔道連盟から特別賞を受賞しました。

大谷さんは、「たくさんの人の前で柔の形をやるのは初めてで、とても緊張しました。上手にできてほっとしました」、坂本さんは「不安と緊張で迎えた当日でしたが、練習の成果が発揮でき、よかったです。演武が終わって、先生の顔を見たとたん、気持ちがほっとして力が抜けました」と笑顔で話してくれました。



(左：大谷さん 右：坂本さん)



(上：坂本さん 下：大谷さん)